



Bar
Restaurant

Le Bordeaux

Authenticité,
simplicité
et convivialité !

■ L'établissement Le Bordeaux est une institution. Voilà plus d'un siècle qu'il règne sur la rue du Maréchal Joffre. Il affiche fièrement son air rétro avec ses banquettes, ses boiseries, son comptoir et son grand miroir. Ici l'accueil est chaleureux et franc. Une ambiance bon enfant, où tous les styles se croisent. Ce bar-restaurant a su conserver son authenticité et propose une restauration simple et de qualité, avec un accent particulier sur la viande 100% française, les foies-gras maison, le magret de canard et les desserts.

Dans la cuisine, Maxime -Max pour les intimes- mitonne des plats qui varient selon les saisons. Le pot au feu, la blanquette de veau ou le petit salé-lentilles prennent leurs quartiers d'hiver. L'été laisse la place aux salades variées et colorées à déguster en terrasse quand le temps le permet. Et pour terminer le repas, des desserts maisons pour le plus grand plaisir des gourmands, avec une mention spéciale pour la tarte au chocolat. Max a travaillé dans des restaurants réputés tels que « Le Beau Rivage » ou « Cayola » aux Sables-d'Olonne. Son ambition : vous offrir à chaque repas « une cuisine de sensations » réalisée avec des produits de qualité.

Le restaurant dispose de deux espaces séparés du bar. Une salle principale style brasserie et une salle à manger plus intime, aménagée comme un véritable intérieur où quelques tables se dressent parmi les plantes et le buffet.

Au bar règne une joyeuse ambiance, on discute avec son voisin, on lit son journal, on échange les dernières nouvelles. Les soirs de grands matchs, on se retrouve autour du grand écran et l'on partage ensemble ces grands moments sportifs. Ici, le maître mot est la convivialité.



Dans la
tradition
yonnaise.

LE BORDEAUX
8 rue du Maréchal Joffre
La Roche-sur-Yon
Tél : 02 51 37 04 29

Ouvert tous les jours midi et soir.
Fermé le dimanche soir.



Deux femmes pour ce lieu unique

L'histoire du Bordeaux, c'est aussi celle d'un duo pas comme les autres. Copines depuis plus de 15 ans, Héléne Gillaizeau et Fabienne Craipeau, animent ce lieu authentique. La première est maîtresse des lieux depuis cinq ans, la seconde est employée dans cet établissement depuis 30 ans. « J'ai débuté ici à 19 ans. Depuis que j'y travaille, j'ai vu passer presque 3 générations, confie Fabienne. Ce bar, c'est tout un pan de mon histoire. » Quant à Héléne, elle avoue son bonheur d'être dans ces murs. « C'est presque une affaire de famille. Lors de ma venue au monde, mon père a fêté ma naissance au Bordeaux. Pas au champagne mais au chocolat chaud », précise-t-elle l'air malicieux. En effet, ce soir là, le père d'Héléne rencontre Maître Larmangeat venu célébrer à grands coups de chocolat chaud la naissance de son 7^e enfant. « Mon père s'est senti obligé de suivre et s'est mis également au chocolat ».

Pour Héléne et Fabienne, l'important c'est « le plaisir de faire plaisir », d'écouter, de partager et de vivre des instants vrais avec leurs clients. C'est si simple et si bon !

